

Das Online-Portal „Sag's uns einfach“ auf der städtischen Homepage bietet Bürgerinnen und Bürgern jederzeit die Möglichkeit, Hinweise, Beschwerden, Anregungen und Vorschläge an die Stadtverwaltung zu übermitteln. Der jeweilige Bearbeitungsstand zum Anliegen ist in der Folge transparent einsehbar.

Seit geraumer Zeit kann der Service allerdings nicht angeboten werden.

Wir fragen:

Welche Gründe sind ursächlich für die Stilllegung der Möglichkeiten des Portals? Wann soll der Service wieder zur Verfügung gestellt werden?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft
Fraktionsvorsitzende